
Ata n˚ 06 de Assembleia Geral da APP do CAUFSC, GESTÃO 20112013, DE
15/10/2012.

Aos 15 dias do mês de outubro de dois mil e doze reuniramse no Auditório do Bloco D do                                   
Colégio de Aplicação a Diretoria, Conselhos Consultivo e Fiscal da APP e associados para a                           
Assembleia Geral Extraordinária que foi coordenada pela Presidente Lisiane Vandresen.                 
Márcia Bernal foi cronometrista nesta assembleia. Como primeiro ponto de pauta,                   
apresentação do site da APP, Rodrigo T. Knolseisen – Bolsista da APP apresentou o site que                             
já está online e hospedado no site da escola. Ideia de encaminhamento: bilhete via alunos para                             
os pais e aviso no mural da escola. Será feito um Boletim por semestre.
Os resumos das reuniões das comissões serão disponibilizados no site da APP. Cláudia                       
relatou que já fez a solicitação junto ao Colegiado para que sínteses das reuniões do                           
Colegiado também sejam disponibilizadas no site da APP. Também serão incluídos no site os                         
resumos e pautas das reuniões. Houve sugestão de espaço para deixar recado para o APP,                           
no estilo deixe seu recado ou fale conosco. Sugestão de inclusão de atividades que já foram                             
realizadas e que estão sendo realizadas. Seção de demandas no site. Em resumo foram                         
sugeridos os seguintes links: fale conosco, atividades realizadas, atividades em andamento,                   
colabore com a APP. No segundo ponto de pauta, Comissões, seus representantes e                       
demandas, Lisiane reportou que a Direção propôs uma administração participativa e solicitou                     
que a APP convidasse pais para integrar estas comissões. Foi enviado email aos pais e                           
muitos se interessaram em participar. As comissões são compostas por pais, servidores                     
técnicos, docentes e alunos. Os representantes pais receberam portaria emitida pela Direção.                     
As comissões e integrantes da APP são: 1) Comissão Infraestrutura – 3 representantes –                         
Claudia Leal Martins, Paulo Roberto Xavier e Mariana de Sá; 2) Comissão Legislação – 2                           
representantes – Rejane da Silva Sánchez e Tattiana Teixeira; 3) Comissão Alimentação                     
Escolar – 2 representantes – Rosana Ramos e Suzy de Castro Alves; 4) Comissão Reforma                           
Curricular – 2 representantes – Lisiane Vandresen e Aldo Delgado. As reuniões desta                       
comissão acontecem as quartafeiras pela manhã. Por conta da falta de nutricionista o CA                         
pode perder o recurso da merenda. Levantouse a questão da nutricionista, que o Município                         
não tem uma nutricionista para cada escola, então por que a escola não poderia ter a mesma                               
nutricionista do RU? Os pombos foram mencionados novamente como estarem habitando a                     
cozinha da escola. No terceiro ponto de pauta, Eventos, Marivone Piana apresentou o projeto                         
da I Semana da Consciência Negra que será realizado nos dias 09 e 10 de novembro.                             
Apresentou cronograma do evento. Marivone falou que o projeto necessita ainda de um                       
ônibus para trazer os alunos do projeto de capoeira da professora Danuza. Iremos colocar                         
essa demanda no link como ajudar a APP.
O professor Camilo B. Araújo apresentou o projeto Semana pela Vida que surgiu tendo em                           
vista os problemas detectados nos alunos que é o contato precoce com drogas lícitas e ilícitas.                             
Será uma semana com atividades a serem realizadas nas turmas das sétimas séries. Lisiane                         
falou do Dia dos professores e STAs; ela argumentou que um evento ajuda a acolher as                             
pessoas porque durante a refeição muitas coisas se resolvem. Por isso, um ambiente que tenha                           
mais humanidade. E por isso, a Diretoria pensou em utilizar o espaço cedido pelo Afonso (pai                             
de aluna), o espaço do grupo dos escoteiros, para fazer um churrasco. A APP promoveria a                             
festa, mas as pessoas iriam por adesão. Ao final, decidiuse que será feito ao meiodia do dia                               



27 de outubro ao final da aula, cada um faz a contribuição (R$15,00) e cada um leva sua                                 
bebida. No quarto ponto de pauta, informes, não houve muitos gastos ainda. Houve dois                         
questionamentos sobre documentos e registros no relatório financeiro, feitos pelo Conselho                   
Fiscal, e por isso, o documento foi novamente para a contadora; os pareceres deste Conselho                           
estão à disposição dos interessados. Algumas despesas de última hora foram R$150,00 para                       
o projeto Córdoba. O projeto da I Semana da Consciência Negra e TchêMané solicitaram                         
verba. Professores de Educação Física solicitaram bolas. Os pedidos que atingem uma boa                       
parcela dos alunos têm prioridade. Essas despesas de pequeno valor têm sido discutidas nas                         
reuniões da Diretoria que tem deliberado pelo auxílio ou não das solicitações repassando tais                         
decisões na AGO. Sobre a Educação Inclusiva, representante não veio porque tiveram uma                       
reunião concomitante. Lisiane relatou que há uma nova servidora que irá trabalhar com a                         
Educação Inclusiva. Elas estão em contato com os pais que se voluntariaram para compor a                           
comissão. Sobre os pais e professores padrinhos foi mencionado que eles deveriam ser                       
contatados para participarem dos eventos que estão sendo organizados. Lisiane também falou                     
do reforço no atendimento da APP. Indra, mãe de aluno, agora está auxiliando a APP durante                             
o período vespertino. Ela sugeriu que assim que a empresa terminar a instalação e obras para                             
fazermos um mutirão de limpeza. Suprema está com termo aditivo até 17 de dezembro para                           
concluir as obras. A reunião foi encerrada às 20 horas.
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Responsável pela confecção da Ata nesta reunião


